



Avda. Ramón y Cajal, 3  
Telf. 963 42 00 00  
47003 - VALLADOLID



D<sup>ña</sup> Ana Belén Martín Santos, presidenta de la Comisión de Humanización del Hospital Clínico Universitario de Valladolid

EXPONE

La Fundación Peques de Oro realizó el 26 de octubre una entrega de forma desinteresada de 4 videoconsolas con sus juegos respectivos para las habitaciones de oncología infantil, 11 tabletas, 4 móviles y una videoconsola para los pacientes de oncología infantil del Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

En Valladolid a 26 de noviembre de 2020

Fdo.: Ana Belén Martín Santos

